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"Chiusura del Bianco? La preoccupazione c'è"

L'intervento del presidente Uib, Giovanni Vietti, sulla questione infrastrutturale

 
“La chiusura del Traforo del Monte Bianco prevista a partire da lunedì, per nove settimane consecutive, è certamente
motivo di preoccupazione per le nostre imprese. Il traffico merci su gomma rappresenta ancora un fattore molto importante
per la logistica verso il mercato comunitario. Anche personalmente, come imprenditore che ha nei Paesi europei oltralpe un
mercato molto importante, la preoccupazione c’è e stiamo cercando di minimizzare gli inconvenienti legati dalla chiusura di
un’arteria molto utilizzata". Con queste parole Giovanni Vietti, presidente dell'Unione Industriale Biellese, è intervenuto oggi
su La Stampa commentando la delicata situazione infrastrutturale e le ricadute sulle imprese.
 
"Soprattutto per un distretto come il nostro, fortemente vocato all’export, è importante ridurre i disagi e accorciare i
tempi degli interventi necessari a riaprire appena possibile le principali vie di collegamento con l’Europa. Ampliando la
prospettiva, oltre al Bianco va considerata anche la mobilità sul Frejus e il passaggio dalla tangenziale di Torino: un
quadro che si delinea come molto complesso, con una gestione del traffico già sottopressione. Fin da ora, poi, bisogna
agire per una gestione ottimale della manutenzione e delle situazioni di emergenza in caso di incidenti, puntando su
una pianificazione strategica che è prioritaria per le imprese, per l’economia e per tutto il territorio. Non a caso, la necessità
d i  poter contare su infrastrutture adeguate a tutti i livelli (locale, nazionale e internazionale) come condizione
fondamentale e imprescindibile per lo sviluppo delle imprese e, più in generale, di un territorio, è da sempre una delle
priorità su cui insistiamo con maggior impegno”.
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